

**Communiqué pour diffusion immédiate**

## **Salon du livre de Trois-Rivières 2018**

**Montréal, le 30 janvier 2018.** C'est avec joie que les Éditions du Boréal ont accepté l'invitation du Salon du livre de Trois-Rivières pour être l'éditeur à l'honneur de son édition 2018. Cette invitation nous touche particulièrement, puisque c'est à Trois-Rivières que les Éditions du Boréal ont été fondées il y a cinquante-cinq ans, alors que le Salon célèbre cette année ses trente ans.

Cette parenté d'origine ne saurait à elle seule expliquer la connivence entre nos deux institutions. Depuis sa fondation, le Salon du livre de Trois-Rivières travaille sans relâche à promouvoir la littérature et la lecture dans la région de la Mauricie. Au Boréal, nous sommes particulièrement sensibles à ces efforts, conscients que ce travail de médiation dans la longue durée est essentiel au rayonnement de la littérature auprès du public.

Les Éditions du Boréal seront donc présentes tout au long du Salon du livre de Trois-Rivières avec leurs auteurs et leurs collaborateurs.

-30-

Source : Éditions du Boréal  
Renseignements : Philippe Gendreau  
514-287-7401 / [pgendreau@editionsboreal.qc.ca](mailto:pgendreau@editionsboreal.qc.ca)